



Nombre del profesor:

Rosario Cruz Sánchez

Nombre del trabajo:

Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumno:

Eliset López Álvarez

Materia:

Enfermería en Urgencias y Desastres

Grado: 7mo cuatrimestre

Grupo: A

PROCESO DE ATENCIÓN DE ENFERMERÍA EN PACIENTES CON INSUFICIENCIA RENAL AGUDA

La insuficiencia respiratoria aguda es conceptualizada como la incapacidad del aparato respiratorio de cumplir su función básica, que es el intercambio gaseoso de oxígeno y dióxido de carbono entre el aire ambiental y la sangre circulante. Estos son algunos antecedentes de suceso que podría provocar daño pulmonar. Que es como disnea, ansiedad, hiperventilación inicial, aleteo nasal, uso de músculos accesorios de la respiración, diaforesis, taquipnea, matidez a la percusión en alguno de los campos pulmonares, hipotensión, menor expansión pulmonar a la auscultación, ruidos respiratorios bronco-vesiculares en ambos campos pulmonares, radiografías de tórax con infiltrados en parches y bordes irregulares, saturación de oxígeno disminuida. Esta debe realizarse en forma eficaz y adecuada a las necesidades metabólicas del organismo, teniendo en cuenta la edad y antecedentes del paciente. Sin embargo, el pronóstico es especialmente grave en los cuadros de insuficiencia respiratoria aguda, debido a que el organismo cursa con sintomatologías de hipoxemia o hipercapnia que se toleran mal con la sensación de gravedad que se torna evidente. El cuadro caracterizado por su alta complejidad implica que la enfermera en su rol intervencionista reúna las competencias necesarias para el manejo óptimo de estas emergencias y que, mediante la aplicación del proceso de cuidado de enfermería en todas sus etapas, garantice el restablecer la función respiratoria acorde a los factores promisorios que reúna el paciente. Por lo tanto, el presente Proceso de atención de enfermería en un paciente con diagnóstico de insuficiencia respiratoria aguda implica nuestro plan de cuidados basado en las respuestas humanas.

Los problemas que afectan a las vías respiratorias inferiores pueden variar de trastornos agudos a crónicos y muchos de ellos son graves, y pueden poner en riesgo la vida, como es el caso de este paciente. Los cuidados e intervenciones de enfermería son fundamentales para poder identificar y reducir los factores de riesgo, y poder comprender el impacto de la enfermedad sobre la calidad de vida y su capacidad para realizar las actividades de la vida cotidiana y el mantenimiento del mayor grado de independencia, siendo fundamental la enseñanza que se pueda brindar al paciente, a su red social cercana y a la comunidad en general. Podemos decir que los cuidados específicos proporcionados al paciente ayudaron al mejoramiento de salud, así también logramos la prevención del empeoramiento, el mantenimiento de las capacidades existentes del paciente y su familia.

Cuidados de enfermería: Exceso o déficit en la oxigenación y/o eliminación de dióxido de carbono en la membrana alveolo-capilar. Inspiración o espiración no proporciona una ventilación adecuada. Incapacidad para eliminar las secreciones u obstrucciones del tracto respiratorio para mantener las vías aéreas permeables. Limpieza ineficaz de las vías aéreas relacionado con tabaquismo y EPOC manifestado por disnea. (Blancas, 2019)

BIBLIOGRAFÍA

Blancas, I. L. (02 de Junio de 2019). *Linea de Urgencias y Criticos* . Obtenido de Linea de Urgencias y Criticos:
http://www.enfermeriadeurgencias.com/ciber/PRIMERA_EPOCA/2008/febrero/planificacioncuidados.pdf